

# WARTA

## Panit Lantas Polsek Sukaraja Hadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Kecamatan Sukaraja bertempat di SMA Negeri 1 Sukaraja

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 09:22



*Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Panit Lantas Polsek Sukaraja mewakili Kapolsek Sukaraja menghadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Kecamatan Sukaraja bertempat di SMA Negeri 1 Sukaraja yang berlokasi di jalan MH Holil Desa Sukaraja Kecamatan Sukaraja Kab. Sukabumi, Jum'at, (10/11/2023) pagi.

Pada upacara peringatan Hari Pahlawan 2023 ini, Inspektur upacara membacakan amanat tentang peringatan Hari Pahlawan tahun 2023. Dikatakan,

setiap Hari Pahlawan, kita diingatkan kembali kepada peristiwa pertempuran 10 November 1945 di Surabaya sebagai salah satu momen paling bersejarah dalam merebut kemerdekaan Indonesia.

Pada pertempuran tersebut rakyat bersatu padu, berjuang, pantang menyerah melawan penjajah yang ingin menancapkan kembali kekuasaannya di Indonesia.

“Peristiwa tersebut mengingatkan kita bahwa kemerdekaan yang kita rasakan saat ini, tidaklah datang begitu saja, namun memerlukan perjuangan dan pengorbanan yang luar biasa dari para pendahulu negeri. Semangat yang ditunjukkan para pahlawan dan pejuang tersebut hendaknya perlu terus ditumbuh kembangkan di dalam hati sanubari segenap insan Warga Negara Indonesia,” ungkapnya.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kompol Dedi Suryadi SE, M.Si berharap, dengan peringatan Hari Pahlawan ini semua akan lebih menghargai jasa dan pengorbanan para pahlawan, sebagaimana ungkapan salah seorang The Founding Fathers Bung Karno yang menyatakan bahwa "Hanya Bangsa yang Menghargai Jasa Para Pahlawannya Dapat Menjadi Bangsa yang Besar."

Peringatan Hari Pahlawan juga untuk membangkitkan semangat berinovasi bagi anak - anak bangsa menjadi pahlawan masa kini, sebagaimana tema peringatan hari pahlawan tahun 2023, "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

“Hari pahlawan kiranya bukan hanya bersifat seremonial semata, tetapi dapat diisi dengan berbagai akifitas yang dapat menyuburkan rasa nasionalisme dan meningkatkan rasa kepedulian untuk menolong sesama yang membutuhkan,” tukasnya.

“Selamat Hari Pahlawan 2023, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan bimbingan dan kekuatan kepada bangsa Indonesia agar dapat menjaga keutuhan NKRI yang telah diperjuangkan oleh para pendahulu negeri. Sekali lagi, jadilah pahlawan masa kini yang membanggakan negeri,” tutup Kapolsek